
Vom Bericht wurde Kenntnis genommen und hierüber diskutiert. Herrn Stadtrat Bienk 

interessiert, welche Antwort der Kreisjugendring München von Herrn Staatsminister 

Spaenle erhalten hat. 

 


